
 

 

 

 

 

 

令和７年度も１ヶ月あまりが経過し、１年生も含めた全校生徒の皆さんの生活も概ね軌道にのったように感じ

ています。ただ、学習や友人関係などで悩みを抱えている生徒もおりますので、今週から始まっている教育相談

等で対応していきたいと考えています。また、周囲への配慮が不足した言動や、校舎内を走るなどのルールやマ

ナーを守ることができない場面も見られます。「誰もが居心地のいい学校」を目指し、自分も他者も大切にできる

よう、そして、様々な面で生徒の皆さんが安心して充実した学校生活を送ることができるよう、学校でも配慮し

ていきたいと思いますので、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力を引き続きお願いいたします。 

 

 令和７年度 学校教育目標とめざす学校像  

〇学校教育目標「心身ともに健康で、豊かな創造性とたくましい実践力をもつ生徒の育成」 

〇めざす学校像「誰もが居心地のいい学校」 

・規範意識や自他尊重の精神を高め、いじめなどがなく誰もが安心して生活できる学校。 

・よりよい集団づくりを基盤に、夢や希望をもち、協働して自他ともに成長できる学校。 

・将来への展望をもち、主体的・協働的に学習し、わかる喜びを感じられる学校。 

〇めざす生徒像 

 ・「健康」心身を鍛え健康と安全に努める生徒。 

 ・「創造」感性豊かで進んで表現する生徒。 自ら学び関わりあって真理を探究する生徒。 

 ・「実践」規範意識をもち、自分のよさを集団や社会の向上に生かす生徒。 

      自他を尊重し、協働して様々な課題に向かい、ともに成長する生徒。 

〇めざす教員像 

 ・「健康」明朗で活力あふれる教職員 ・「創造」学び続ける教職員 ・「実践」挑戦し協働する教職員 

 

 いじめ等の相談窓口について  

いじめやスクール・セクハラ、体罰等の人権侵害、学習や進路、友人関係等の生活上の心配、その他様々な不安

や悩みなどがありましたら、生徒・保護者の皆さんとも、遠慮なく学校に相談ください。学校の相談窓口は、次の

３名としておりますが、この３名以外でも、それぞれの皆さんが相談しやすい教職員に相談していただければ、

全教職員が対応いたします。 

・（教頭） ・（生徒指導主事） ・（養護助教諭） 

 

 第１回学校運営協議会（５月２日）を開きました  

 ５月２日、令和７年度、第１回の学校運営協議会を７名の委員全員の皆様に参加いただき、開催しました。当日

は、学校の教育目標等の説明と承認、意見交換等を行いました。意見交換では、「地域の方々の学校行事の参観拡

大（体育祭等）」「基礎・基本の習得のためのドリル学習」等について、貴重な意見をいただきました。今後の学校

運営に生かしていきたいと思います。 

 

【令和７年度 湖北中学校 学校運営協議会委員の皆様】 

（古江公民館長） （秋鹿公民館長） （大野公民館長）  

（古江地区青少年を育てる会会長） （古江あったかスクラム委員長） 

（ＰＴＡ会長） （教育後援会長） 

 
 

 令和７年度 第２号 令和７年５月１６日 湖北白鳥学園・松江市立湖北中学校（文責 校長） 

    湖北中だより 
                                           

     

                                            （文責：校長） 

 



 授業公開、ＰＴＡ・教育後援会総会等（５月９日）を行いました  

５月９日、授業公開並びにＰＴＡ・教育後援会総会、学年ＰＴＡ、部活動保護者会を開きました。ＰＴＡ・教育

後援会総会には約１１０名の保護者の皆様に参加いただきました。ありがとうございました。今年度の活動計画

等にしたがって、今後、有意義な活動が実施されますよう願っています。また、学校からは、今年度の学校経営に

ついて説明するとともに、スマホ等の電子メディア等の使い方に関する注意喚起を行いました。お子様がネット

トラブルで被害者にも加害者にもならないよう、家庭でも留意していただきたいと思います。 

     
１年 2組公開授業（社会）  ２年２組公開授業（英語） ３年公開授業（学年集会）     １年学年ＰＴＡ       

 

 その他学校の様子  

    

 ４月２４日、２年数学。２・

３年生の数学は習熟度別の

少人数指導を行っており、１

クラスを基礎・発展の２コー

スに分けて授業しています。 

 ４月３０日、１年理科。菜

の花をルーペで観察し、細

かくスケッチする授業でし

た。めしべや花弁等の名称

も記入していました。 

 ５月２日、２年家庭科。

「衣服の手入れと修繕」の

単元で、チャコペーパーや

リッパ―等の必要な用具の

確認をしていました。 

 ５月８日、１年体育。体力・

運動能力等調査の一環とし

て、５０メートル走に取り組

んでいました。２回目はタイ

ムの近いペアで走りました。 

    

 ５月１２日、給食センター

訪問。学校栄養士等３名が来

校され、各学年１組で会食

し、食中毒の予防等について

の指導を受けました。 

 ５月１２日、避難訓練。火

災を想定した避難訓練を行

い、避難経路や安全な避難

のしかたなどについて確認

しました。 

 ５月１３日、３年国語。今

年度最初の研究授業。論語

を題材に、他者に伝えたい

章句を選び、自分の思いを

まとめて発表しました。 

 ５月１３日、生徒総会。今

年の活動計画等について、各

学級の総務委員が学級の意

見や質問を発表し、専門委員

長等が回答しました。 

 

今後の主な予定 

・５月１３日 教育相談（～１９日） 

・５月１９日 中間テスト 

・５月２３日 内科検診 ＳＣ来校日 

・５月２７日 １年耳鼻科検診 

・５月３０日 小中連絡会 

・６月 ３日 部活動強調週間（～１０日） 

・６月 ６日 ＳＣ来校日 

・６月 ９日 壮行式 

・６月１１日 松江ブロック大会 

       （～１４日） 

・６月１８日 １年救急法講習会 

ＨＰではカラーで学校だよりをご覧いただけます。日々の活動の様子も載せていますので、是非ご覧ください。 


